

# *Le nombre de touristes étasuniens qui visitent Cuba a augmenté pendant les 7 premiers mois de l'année*

---



La Havane, 7 août (RHC).- L'arrivée de visiteurs étasuniens à Cuba , depuis le début de l'année, a augmenté de 54% par rapport à la même période de l'année dernière, et ce chiffre pourrait continuer à augmenter après l'ouverture de l'Ambassade étasunienne à La Havane, le 14 août.

Dans un document de travail, l'économiste et professeur de la Faculté de Tourisme, José Luis Perelló a précisé qu'au cours des 7 premiers mois de l'année, près de 89 000 Étasuniens sont venus à Cuba.

Publié dans la revue Caribbean News, le rapport rappelle que pendant la même période de l'année dernière 57 000 Étasuniens ont visité Cuba.

Selon des calculs préliminaires de ce spécialiste, qui a pris en considération le scénario actuel, notre pays pourrait accueillir en 2015 plus de 3 millions 500 mille visiteurs dont 145 000 Étasuniens, c'est-à-dire

quelque 50 000 de plus que l'année dernière.

En 2014, notre pays a accueilli pour la première fois plus de 3 millions de touristes provenant pour la plupart du Canada, de l'Allemagne et de la Grande Bretagne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65152-le-nombre-de-touristes-etasuniens-qui-visitent-cuba-a-augmente-pendant-les-7-premiers-mois-de-lannee>



**Radio Habana Cuba**